Taller Laboral Patagonia: "Produciendo desde la Inclusión"

Coyhaique-. El Taller Laboral Patagonia es una iniciativa que beneficia a 15 usuarios con discapacidad, quienes trabajan en conjunto a una Monitora de Repostería, Terapeuta Ocupacional, Fonoaudióloga y Directiva del Centro de Padres y Apoderados de la Fundación Coanil.

Ubicado en Los Mañíos 485, esta semana fue visitado por la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Karina Acevedo Auad, oportunidad en la que pudo conocer a cada uno de los usuarios y el trabajo que desempeñan en la elaboración de los productos

como: tartas, queque de zanahoria, de yogurt, galletas de coco, avena, alfajores, kuchen de frambuesa, pie de limón y pan, entre otros productos. Karina Acevedo, destacó la trayectoria del taller el que tiene aproximadamente 25 años de funcionamiento y que además desde hace dos años, se encuentra entregando una retribución económica a sus usuarios, los encargados de elaborar los productos de repostería.

Marianela Yubano, Monitora de Repostería, comentó su experiencia trabajando en el taller con los 15 usuarios. "En total



ya llevo como 5 años, es una experiencia súper linda, el trabajo en sí con los chicos es muy enriquecedor, poder ver que los chicos tienen potencial y que les gusta hacer esto y que vienen con todo el ánimo al taller, es súper lindo".

En tanto, la presidenta del Centro de Padres y Apoderados Fundación Coanil, Alejandra Canumán, quien lleva 4 años a cargo del taller se refirió a la importancia que tiene el trabajo para las personas con discapacidad. "Para nosotros es sumamente significativo porque si bien, este es un taller en que participan jóvenes y adultos con

discapacidad y que no tienen otro lugar donde trabajar, que ellos puedan realizarse, hacer galletas, ayudar, en lo que es el ambiente de cocina, para nosotros es súper importante y significa más para ellos, porque se sienten parte de la sociedad".

Cabe señalar que los productos se pueden comprar directamente en la sala de ventas del Taller Laboral Patagonia, ubicado en Los Mañíos 485; y si desean solicitar algún producto por encargo, se puede realizar a través del correo electrónico: tallerlaboralpatagonia@gmail.com.



Teatro gratuito: "La mujer de las siete capas" se estrena este viernes en Coyhaique

Coyhaique-. Este viernes 27 de enero se estrena "La mujer de las siete capas", montaje de la compañía Teatro Huevo que se presenta en el Centro Cultural Coyhaique a las 19 horas.

La obra es parte del programa Territorios Creativos (TC) de la Fundación Teatro a Mil y tendrá una segunda fecha este sábado 28 a las 18 y 20 horas. Todas las funciones son gratuitas.

Acompañada por una composición musical, la performance se irá gestando a raíz de conceptos e interrogantes en torno a la figura onírica de la mujer de las siete capas, apelando a lo

cósmico y preguntándose: ¿Qué son las capas? ¿Qué simboliza el número 7? ¿Quién será esta mujer y qué quiere decir?

"La mujer de las siete capas" forma parte de las 15 obras de la versión 2023 de Territorios Creativos, un programa de fomento a la creación nacional de la Fundación Teatro a Mil que aporta de manera efectiva en la descentralización de los procesos creativos en el país.

Para asistir a "La mujer de las siete capas" se debe realizar una inscripción previa en un formulario de Google, pincha aquí para completarlo. La obra es gratuita y para mayores de 14 años.

